



Service de la protection
contre l'incendie
Direction

Destinataire : Au personnel du Service de protection contre l'incendie

Expéditeur : Richard Poitras

Date : 7 avril 2008

Objet : Incendie majeur au Manège militaire le 4 et 5 avril 2008

Je tiens à remercier et à féliciter les pompiers et les officiers des pelotons 1 et 4 ainsi que tous les chefs qui ont participé au combat contre l'incendie survenu au Manège militaire les 4 et 5 avril dernier.

Vous avez démontré, une fois encore, votre professionnalisme et votre courage devant l'un des plus importants incendies que Québec ait connu.

De plus, je désire souligner le travail remarquable de nos partenaires qui ont appuyé l'intervention, soit les répartiteurs du 911, les policiers, les ambulanciers, les mécaniciens du Service des équipements motorisés et le Service des communications.

Aussi, j'adresse un remerciement spécial aux membres du Club Appel 99 et à SPIQ.ca pour leur collaboration particulière et fort appréciée de tous.

En terminant, je tiens à vous indiquer que vous devez tous être fiers du travail accompli qui nous démontre qu'ensemble nous pouvons faire face à des situations difficiles.

Amicalement,

Richard Poitras
Directeur

c.c. MM. Denis Choquette, Club Appel 99
Serge Belisle, Service de police
Christian Thibault, SPIQ.ca
Jean Perron, Service des équipements motorisés
Jean-François Roy, CTAQ
Jacques Perron, Service des communications

